

2023年9月9日

各位

iHeart Japan 株式会社

西村康稔経済産業大臣が当社施設を視察

再生医療を“特別な治療”から“当たり前の治療”にする iHeart Japan 株式会社（以下では「当社」）は、西村康稔経済産業大臣（以下では「大臣」）が、当社施設を視察なされたことをお知らせいたします。

2023年8月31日、西村康稔経済産業大臣（以下では「大臣」）は、独立行政法人中小企業基盤整備機構が運営するインキュベーション（起業家育成）施設である、クリエイション・コア京都御車を訪問なされました。

大臣は、当社がクリエイション・コア京都御車内に保有している細胞培養加工施設を視察なされ、当社の職員を鼓舞してくださりました。

その後、『西村康稔経済産業大臣とスタートアップの懇談会』が開かれ、当社社長の角田が出席しました。角田は、「iPS細胞で心臓移植をしなくても良い社会を作る」という当社の事業目標を説明し、スタートアップのための施策について大臣に直に意見を申し上げる機会を賜りました。



Make the world better

【当日の様子（経済産業省のXポスト）】

https://x.com/meti_nippon/status/1697129774727196799

【iHeart Japan 株式会社について】

当社は、2013年に設立されて以来、iPS細胞から分化させた心臓や血管などの細胞から成る多層体（以下では「IHJ-301」とします）を拡張型心筋症や虚血性心筋症による重症心不全の治療に役立つ再生医療等製品とすべく、国立大学法人京都大学、国立大学法人東京大学などと連携しながらIHJ-301の開発をしています。 <http://www.iheartjapan.jp/>

【IHJ-301 について】

健常ドナーの細胞から作製した iPS 細胞から分化させた心臓や血管などの細胞を培養加工した薄膜の層とゼラチンハイドロゲル粒子の層から成る心血管系細胞多層体です。肋骨の間を切開して移植するという比較的低侵襲な手術で心臓に移植することを想定しています。

【問い合わせ先】

iHeart Japan 株式会社 事業部 広報担当
info@iheartjapan.jp